Nachwuchs für das Unternehmensrecht: Dr. Lisa Guntermann auf Juniorprofessur berufen

Zum 1. April 2023 hat die private Hochschule für Rechtswissenschaft die neu geschaffene Juniorprofessur für Bürgerliches Recht und Unternehmensrecht mit *tenure track* mit einer Nachwuchswissenschaftlerin aus Düsseldorf besetzt.

Die 35-jährige Rechtswissenschaftlerin bringt vielfältige Erfahrungen sowohl aus der Rechtspraxis als auch dem universitären Forschungs- und Lehrbetrieb mit an die Hochschule. Nach ihrem Studium an der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf mit Erster Juristischer Staatsprüfung im Mai 2012 promovierte die aus Mülheim an der Ruhr stammende Lisa Guntermann am Lehrstuhl von Prof. Dr. Ulrich Noack und arbeitete dort bis 2017 als wissenschaftliche Mitarbeiterin. Für ihre Dissertation erhielt sie Promotionspreise u.a. des Plenums Unternehmensrecht Düsseldorf und des Freundeskreises der Düsseldorfer Juristischen Fakultät e.V.

Von 2015 bis 2017 absolvierte sie ihren juristischen Vorbereitungsdienst im Landgerichtsbezirk Düsseldorf u.a. mit Stationen am Oberlandesgericht Düsseldorf und bei einer deutschen sowie einer britischen Großkanzlei in Düsseldorf bzw. London und schloss ihre juristische Grundausbildung mit der Zweiten Juristischen Staatsprüfung im Mai 2017 ab.

Danach war sie für rund drei Jahre bei einer deutschen Großkanzlei in Düsseldorf tätig und beschäftigte sich u.a. mit Fragen des Aktien-, Konzern- und Umwandlungsrechts. In dieser Funktion zählte sie im Rahmen der Rangliste "The Legal 500" mehrfach zu den "Rising Stars" des Gesellschaftsrechts.

Seit Juli 2020 ist sie Akademische Rätin am Lehrstuhl für Bürgerliches, Handels- und Wirtschaftsrecht an der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf. Ihre Habilitation wird dort von Prof. Dr. Ulrich Noack betreut.

Ihre Forschungsschwerpunkte liegen im Bereich des Aktien- und Kapitalmarktrechts Personengesellschaftsrechts. Zudem befasst sie sich sowie des mit gesellschaftsrechtsnahen Rechtsfragen der Digitalisierung. Sie ist u.a. Mitglied in der Gesellschaft **Iunge** Zivilrechtswissenschaft e.V. und im Forum **Iunge** Gesellschaftsrechtswissenschaft.

Katharina Boele-Woelki freut sich auf den Zuwachs an der Fakultät: "Die Bucerius Law School hat erneut eine Juniorprofessur mit *tenure track* für ein für die Hochschule sehr wichtiges Rechtsgebiet einrichten können. Dadurch können wir talentierten rechtswissenschaftlichen Nachwuchs frühzeitig gewinnen. Mit Frau Dr. Guntermann werden wir weiterhin im Bereich des Unternehmensrechts glänzen."

* * *



Pressekontakt:

Jonathan Schramm Pressesprecher / Referent der Geschäftsführung Tel.: +49 (0) 40 3 07 06 – 2941 Mob.: +49 (0) 176 28 55 63 45

jonathan.schramm@law-school.de

LinkedIn